

21.12.2009 – 09:52 Uhr

Les adresses Internet suisses sont parmi les plus sûres

Zurich (ots) -

Les adresses Internet suisses sont parmi les plus sûres du monde, comme le confirme une nouvelle étude du prestataire de services sécurité McAfee.

Les adresses Internet suisses avec l'extension .ch comptent, à côté de celles de pays comme le Japon, l'Irlande ou le Luxembourg, parmi les plus sûres du monde.

Le risque d'attraper un virus d'ordinateur en visitant par exemple un site camerounais (.cm) est de non moins de 69,7 pour-cent. En Suisse, il n'est que de 0.3 pour-cent. Parmi tous les sites Web testés dans le monde, 5,8 pour-cent ont été considérés comme douteux.

Le Computer Emergency Response Team (CERT) de SWITCH observe et analyse en permanence ce qui se passe dans le monde des pirates, virus et vers d'ordinateur.

"Notre équipe d'experts collabore étroitement avec la Confédération et des spécialistes du monde entier. Il importe pour nous de protéger des abus les adresses Internet suisses", déclare Dr. Serge Droz, chef du département sécurité de SWITCH. A l'avenir également, SWITCH fera tout pour rendre Internet encore plus sûr en Suisse.

Mapping the Mal Web

Le rapport "Mapping the Mal Web" de McAfee peut être téléchargé sous forme de fichier PDF (en Anglais):

http://uk.mcafee.com/en-gb/local/docs/Mapping_Mal_Web.pdf

Depuis 1987, la fondation SWITCH est au service du réseau scientifique suisse qui garantit aux hautes écoles l'accès à la société de l'information. Ce réseau ultra performant lie les utilisateurs de Suisse au monde entier. L'exploitation de ce réseau par SWITCH génère le savoir-faire indispensable et forme la base technologique pour l'exploitation du service d'enregistrement des noms de domaine en .ch et .li.

Contact:

SWITCH
Marco D'Alessandro
Werdstrasse 2
Postfach
CH-8021 Zürich
Tél.: +41/44/253'98'77
Fax: +41 44 268 15 68
E-Mail: press@switch.ch
Internet: www.switch.ch